

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 13, 2009 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

M. Blumberg
A. Clifford
I. Djordjevic
G. Ewen
C. G. Mucciaccito
A. Hutchison
J. Kowal
L. Lewin
D. Mazzeo
K. McRoberts
A. Nenashev
I. Roberge
S. Schoenfeld
C. Wong

C. Campbell
C. Eruktu
J. Drexler
M. Feliciano
E. Gutterman
J. Kalthoff
S. Langlois
W. Maas (Chair/Président)
C. McAnneley
F. Mougeon
S. Paradis
M. Roy
D. Spring
G. Young

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 13 mars 2009 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

C. Cindric
S. Coysh
C. Eruktu
R. Furguiele
K. Hall
F. Kay
M. Lesage
A. Mazurkov
I. McDonald
G. Moyal
K. Pennington
A. Sartori
J. Volkhammer

1. Chair's Remarks

The Chair once again urged faculty members to volunteer to serve on Senate.

2. Minutes of the previous meeting

- February 27, 2009 – [FC-08-09-47]

The minutes were **approved**.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

- Principal's Remarks

The Principal made a brief comment on President Shoukri address highlighting the financial situation of the University and his commitment to linking budget planning to academic planning.

1. Remarques du président

Le président invite à nouveau les membres du corps enseignant à se porter volontaire pour les postes de sénateurs.

2. Procès-verbal de la séance précédente

- 27 février 2009 – [FC-08-09-47]

Le procès-verbal est **approuvé**.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

- Remarques du principal

Le principal commente brièvement le discours du président Shoukri soulignant la situation financière de l'Université et son engagement à lier la planification budgétaire à la planification académique.

He then reminded members of the various events organized in conjunction with the International Francophonie Week 2009.

- Motion – Course release for Chair of Council

W. Maas introduced the motion contained in document FC-08-09-48 and gave some background information. A discussion ensued and the following motion was unanimously **approved**.

That whereas the time necessary to fulfill the duties of Council Chair properly is substantial, Council asks the administration to guarantee that future Chairs of Council receive 0.5 course release per year.

5. **Reports from Standing Committees**

(a) **CASTL**

- Establishment of an Honours Double Major Bachelor of Arts in Business Economics

E. Gutterman presented the proposal contained in document FC-08-09-49 and it was **approved**.

(b) **PPC**

G. Young presented the 2010-2015 Academic Plan contained in document FC-08-09-50. He thanked all those who have submitted their constructive feedback and noted that the Committee, in consultation with the Principal undertook to develop a Glendon Academic Plan which would emphasize the excellent quality of its liberal arts education as well as enhancing its strategic priorities and external visibility.

S. Schoenfeld and D. Spring commended PPC for the document and expressed their approval.

Il rappelle aux membres du Conseil les divers événements organisés dans le cadre de la semaine internationale 2009 de la francophonie.

- Motion – Dégagement de cours pour le président/la présidente du Conseil

W. Maas présente la motion contenue dans le document FC-08-09-48 et donne quelques renseignements généraux. Suite à une discussion, la motion suivante est **approuvée** à l'unanimité.

Considérant que le temps nécessaire pour accomplir les fonctions de président ou présidente du Conseil est considérable, le Conseil demande à l'administration de garantir que le prochain président du Conseil reçoive 0,5 déchargement de cours par année.

5. **Rapports des comités permanents**

(a) **CNAP**

- Proposition d'un baccalauréat spécialisé avec double majeure en Économie et commerce

E. Gutterman présente la proposition contenue dans le document FC-08-09-49 et elle est **approuvée**.

(b) **CDP**

G. Young présente le plan académique 2010-2015 contenu dans le document FC-08-09-50. Il remercie tous ceux qui ont contribué et note que le comité, en consultation avec le principal s'est engagé à mettre au point un plan académique de Glendon qui soulignerait la qualité excellente de son éducation en arts libéraux toute en mettant l'emphase sur ses priorités stratégiques et sa visibilité externe.

S. Schoenfeld et D. Spring félicitent le CDP pour le document et indiquent leur approbation.

J. Drexler noted that very little had been mentioned with regards to support provided by the Library and wished to provide a short addendum to the Plan.

Following a short discussion period, the question was called and the Plan as circulated plus an addendum on the Library was unanimously **approved**.

At this point, S. Schoenfeld introduced some concerns expressed at a meeting earlier and at which the department Chairs had been informed of the forthcoming consultations on Graduate Studies Realignment at York. The following motion was then moved and **approved**:

That Faculty Council establishes an Ad Hoc Committee of Council on Graduate Studies Realignment. The Committee will document Glendon involvement in graduate studies (building on the data in the PPC report), identify issues of concern for Glendon academic planning, and report back to Council.

The motion was unanimously **approved** and Council immediately thereafter also approved the nomination of Professor Schoenfeld to chair the Committee with the understanding that membership would be open to volunteers from within Faculty Council membership.

6. **New Business**

There were none.

7. **Adjournment**

The meeting was adjourned at 2:35 p.m.

J. Drexler note que très peu est mentionné quant au soutien fourni par la bibliothèque et souhaite ajouter un court supplément au plan.

Après une courte période de discussion, on passe au vote, et le plan tel que circulé avec un supplément sur la bibliothèque est **approuvé** à l'unanimité.

À ce moment, S. Schoenfeld fait part des quelques inquiétudes exprimées lors d'une réunion antérieure durant laquelle les directeurs de départements ont été informés des prochaines consultations sur le réaligement des études supérieures à York. La motion suivante est ensuite proposée et elle est **approuvée** :

Que le Conseil de la faculté établisse un comité ad hoc du Conseil sur le réaligement des études supérieures. Le comité documentera la participation de Glendon aux études supérieures (en se référant aux données contenues dans le rapport du CDP), identifiera les questions importantes pour la planification académique et soumettra un rapport au Conseil.

La motion est **approuvée** à l'unanimité et immédiatement après le Conseil approuve également la nomination du professeur Schoenfeld en tant que président du comité en étant entendu que l'adhésion sera ouverte aux volontaires parmi les membres du Conseil de la faculté.

6. **Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

7. **Levée de la séance**

La séance est levée à 14 h 35.